

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengolahan dan analisis data yang telah dilakukan penulis maka kesimpulan yang diperoleh dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Gambaran tentang penguasaan Guru PLP JPTA FPTK-UPI dalam Mata Kuliah Bidang Studi berada pada tingkat penguasaan yang baik.
2. Gambaran tentang penguasaan Guru PLP JPTA FPTK-UPI dalam Mata Diklat Produktif di SMKN 6 Bandung berada pada tingkat penguasaan yang baik.
3. Tingkat Penguasaan Mata Kuliah Bidang Studi Guru PLP JPTK FPTK-UPI mempunyai pengaruh terhadap Penguasaan Mata Diklat Produktif di SMKN 6 Bandung sebesar 32,25% sedangkan sisanya sebesar 67,25% dipengaruhi oleh faktor lain. Dengan demikian tingkat penguasaan Penguasaan Mata Kuliah Bidang Studi Guru PLP JPTK FPTK-UPI akan membantu terhadap kemampuan Kompetensi Profesional Guru.

Penguasaan Guru PLP JPTA FPTK-UPI dalam Mata Kuliah Bidang Studi cenderung memiliki penguasaan yang lebih baik dari pada penguasaan terhadap Mata Diklat Produktif di SMKN 6 Bandung.

B. Saran

1. Untuk Jurusan Pendidikan Teknik Arsitektur FPTK-UPI

PLP merupakan salah satu kegiatan pendidikan yang harus ditempuh oleh setiap mahasiswa Program Kependidikan Universitas Pendidikan Indonesia yang mencakup pembinaan kemampuan mengajar dan pembinaan tugas-tugas kependidikan diluar mengajar secara terbimbing dan terpadu untuk memenuhi persyaratan profesi kependidikan.

Berdasarkan penelitian ini, mahasiswa JPTA FPTK-UPI mempunyai penguasaan yang baik dalam Mata Kuliah Bidang Studi dan Mata Diklat Produktif di SMKN 6 Bandung. Hal ini merupakan suatu dorongan bagi Jurusan Pendidikan Teknik Arsitektur untuk lebih meningkatkan kualitas pendidikan yang sudah ada di lingkungan jurusan. Sehingga mahasiswa dapat memiliki kemampuan yang lebih baik dalam bidang pendidikan maupun dalam bidang keahlian arsitektur. Pada akhirnya nanti ketika masuk dalam pelaksanaan PLP, mahasiswa JPTA FPTK-UPI memiliki kesiapan yang tinggi dalam mengikuti pelaksanaan PLP.

2. Untuk Mahasiswa Jurusan Pendidikan Teknik Arsitektur FPTK-UPI

Menjalani perkuliahan di kampus JPTA FPTK-UPI merupakan suatu proses perkembangan dari setiap mahasiswanya. Dan diharapkan dari proses perkuliahan setiap mahasiswa dapat mempunyai penguasaan dalam setiap mata kuliah, baik dalam bidang pendidikan maupun dalam keahlian arsitektur. Namun untuk dapat memiliki penguasaan yang baik tidak semata-mata hanya diperoleh saat perkuliahan. Hendaknya mahasiswa meningkatkan penguasaan materi khususnya

materi yang dapat menunjang dalam program PLP sehingga dalam pelaksanaan PLP tidak mengalami kesulitan yang berarti.

3. Untuk Penelitian Selanjutnya

Bagi peneliti yang berminat untuk mengkaji secara lebih mendalam mengenai masalah yang ada hubungan dengan penelitian ini, sebaiknya menggunakan instrumen yang berbeda dan memperhatikan kelemahan-kelemahan yang ada, sehingga diperoleh penelitian baru yang dapat menyempurnakan penelitian sebelumnya.

